



Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2025

Schriftliche Anfrage Bülent Pekerman betreffend Wohnraum blockiert? Zur Wohnflächenverteilung zwischen Alt und Jung

P255301

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei Personen im Alter von 65 Jahren oder mehr ist die Wohneigentumsquote überdurchschnittlich hoch. Die Hypothese einer Veränderung des Wohneigentums im Lauf der Jahre zu Ungunsten jüngerer Familienhaushalte kann jedoch nicht bestätigt werden. Auch der Wohnflächenverbrauch hat sich nicht massgeblich verändert. Er liegt in Basel-Stadt unter dem Schweizer Durchschnitt. Der Kanton kennt bereits einige Massnahmen, die sich zu Gunsten eines sparsamen Umgangs mit Wohnfläche auswirken.

